

LOS DOS AUSENTES

- 1 • El gobernador saliente, el panista Francisco García Cabeza de Vaca, no estuvo en el evento.
- 2 • El ahora ex gobernador ni siquiera se presentó al acto protocolario, en el Congreso local.
- 3 • Otro de los ausentes fue Ricardo Monreal, quien también busca la candidatura de Morena.



FOTO: ISPICOM

• **APLAUDIDOS.** Los invitados especiales fueron recibidos con muestras de apoyo a sus aspiraciones por la candidatura de Morena a la Presidencia.

Luego de rendir protesta Américo Villarreal como gobernador de Tamaulipas, el acto se convirtió en una fiesta, en la que no faltó la posorela de los aspirantes de Morena rumbo a la candidatura presidencial en 2024.

Como invitados, llegaron Claudia Sheinbaum, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, mientras que Adán Augusto López, secretario de Gobernación, acudió en representación del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Desde su arribo, los tres recibieron apoyo de simpatizantes. Y no faltaron los vítores. Sonrientes y mano arriba, escucharon los gritos de 'presidente!' e '¡presidenta!'

Villarreal Anaya, en su mensaje, agradeció la presencia de sus invitados y los comenzó a nombrar uno a uno, quienes se ponían de pie para alzar la mano a modo de saludo. Aplausos, sonrisas, palmas para todos, pero dejó al último a Sheinbaum.

Ella sonreía y alzaba la mano, al lado de María de la Luz Santiago, esposa de Américo Villarreal; también junto a Jesús Ramírez, coordinador general de Comunicación Social de la Presidencia, quien reía con ella.

#PRESIDENCIABLES

ABRAZAN A AMÉRICO VILLARREAL

ASISTEN A LA CEREMONIA DE PROTESTA DEL GOBERNADOR DE TAMAULIPAS CLAUDIA SHEINBAUM, MARCELO EBRARD Y ADÁN AUGUSTO LÓPEZ

POR JOSÉ A. HERNÁNDEZ

UN ACTO MASIVO

26

• GOBERNADORES HA TENIDO TAMAULIPAS

5

• MIL ASISTENTES, AVER.

Otra corcholata que desfiló por el Teatro del Pueblo en el recinto ferial, de la capital de Tamaulipas, fue el secretario de Relaciones Exteriores, Marcelo Ebrard; repartió besos a las mujeres y abrazos a los hombres.

Además, estuvo el secretario de Gobernación, Adán Augusto López,

21

• GOBERNADORES DE MORENA, EN DICIEMBRE.

quien recibía y daba saludos. Se dejaba tomar selfies con quienes lo solicitaban. En todas aparecía sonriente, igual que Sheinbaum y Ebrard con fotos de políticos y ciudadanos.

Los tres recibieron porras y recibieron apoyo, en distintas intensidades, en su aspiración a la Presidencia.

Adán Augusto se abrió paso entre las sillas para tender la mano a Susana y Elsa Hernández, hermanas del exgobernador Eugenio.

Ahí también estaba una decena de gobernadores morenistas, quienes aprovechaban la presencia de los tres: "Mi hermano, muchas gracias". "Por favor me llamas. Si claro. Estamos pendientes".

Eran "mi Claudia", "mi Adán" y "mi Marcelo". Las citas, los compromisos: "Me urge hablar contigo", "te busco para tomar un café, hay mucho que platicar".

Y éstos, discretos, sonrientes, cedían los saludos al nuevo gobernador de Tamaulipas y le deseaban suerte.

También los gobernadores que acudieron al Teatro del Pueblo le dieron la bienvenida a Villarreal.

El grupo de mandatarios guindados que para diciembre sumarán 21 le abrieron los brazos y le expresaban la disposición de colaboración, como en el caso del gobernador vecino de Veracruz, Cuitláhuac García.

OTROS INVITADOS

- 1 • Se contó con la presencia de invitados especiales.
- 2 • Como el director del Centro Nacional de Inteligencia, Audamaro Martínez.
- 3 • También la directora del DIF Nacional, Nuria Fernández.
- 4 • Los directores de Conagua, Conapesca e Infonavit.
- 5 • El director de Banobras y el del Instituto Nacional de los Jóvenes.

#OPINIÓN

LAS COLUMNAS DE AZUL ETCHEVERRY, MARTHA GUTIÉRREZ Y JOSÉ LUIS CAMACHO, EN HERALDODEMEXICO.COM.MX